



**Peringatan Hari Koperasi ke-77 di Batam,
Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin
Terima Penghargaan dari Menteri
Koordinator Bidang Perekonomian RI
Airlangga Hartanto**

HermanDjide - PANGKEP.FPII.OR.ID

Jul 13, 2024 - 16:51



Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin Terima Penghargaan dari Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI Airlangga pada acara peringatan Hari Koperasi ke-77 di Batam

BATAM- Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, menerima penghargaan tingkat nasional sebagai Tokoh Penggerak Koperasi Madya 2024. Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartanto, pada Puncak Acara Peringatan Hari Koperasi Ke-77 Tahun 2024, di Kota Batam – Kepulauan Riau, Jum'at (12/7/2024)

Penghargaan bergengsi ini diberikan kepada Asruddin, setelah Tim Penghargaan “Tokoh Penggerak Koperasi Utama, Madya, dan Pratama” melihat bagaimana Direktur Utama PT Semen Tonasa ini menunjukkan kepedulian yang tinggi terhadap pengembangan Koperasi Produsen Karyawan Semen Tonasa. Hingga akhirnya, melalui Surat Keputusan Pimpinan Paripurna DEKOPIN Nomor: SKEP /06/DEKOPIN-L.04/VII/2024 tentang Penganugerahan Penghargaan Tokoh Penggerak Koperasi Tahun 2024, Asruddin, ditetapkan menjadi salah satu Tokoh Penggerak Koperasi Madya tingkat nasional.

Dalam keterangan persnya, Asruddin menyampaikan rasa syukurnya atas penghargaan yang diterima ini. “Alhamdulillah, kami diberikan kehormatan oleh Pemerintah melalui Dewan Koperasi Indonesia, sebagai Tokoh Penggerak Koperasi Madya tingkat nasional untuk tahun 2024 ini. Sejatinya, penghargaan ini adalah sebuah amanah yang besar.

Agar kedepannya dapat terus turut mendukung pengembangan Koperasi Produsen Karyawan Semen Tonasa sehingga dapat lebih baik lagi, sesuai dengan strategi manajemen dalam rangka meningkatkan produktivitas dan kinerja seluruh perusahaan afiliasi PT Semen Tonasa.”

Pada kesempatan ini, Asruddin juga turut menyampaikan terima kasihnya kepada seluruh stakeholder perusahaan dan juga stakeholder Koperasi Produsen Karyawan Semen tonasa, utamanya Pengurus Dewan Koperasi Indonesia Wilayah Sulawesi Selatan, Pengurus Dewan Koperasi Indonesia Daerah Pangkep, Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Pangkep, serta seluruh karyawan-karyawati PT Semen Tonasa dan masyarakat yang turut serta mendukung Koperasi Produsen Karyawan Semen Tonasa selama ini.

Berdasarkan informasi yang masuk ke awak media, Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, telah melakukan banyak hal dalam upaya membina Koperasi Produsen Karyawan Semen Tonasa. Diantaranya adalah membuka peluang kerjasama antara perseroan dengan Koperasi Produsen Karyawan Semen Tonasa dalam mengelola tunjangan/uang makan karyawan melalui aplikasi digital Kopocket yang dapat digunakan bertransaksi di berbagai unit usaha koperasi.

Selain itu, PT Semen Tonasa juga telah menunjuk Koperasi Produsen Karyawan Semen Tonasa sebagai pengelola fasilitas kolam renang PT Semen Tonasa sehingga dapat dimanfaatkan secara komersial untuk umum.

Koperasi Produsen Karyawan Semen Tonasa selama ini juga diberikan ruang kepada untuk melayani berbagai kebutuhan operasional pabrik baik sparepart, peralatan, jasa, berbagai kebutuhan alat kantor, menunjuk sebagai mitra penyedia barang bantuan TJSL PT Semen Tonasa, hingga memfasilitasi koperasi untuk mengakses bantuan permodalan dari Perbankan.

Selain Asruddin, hadir pula dalam Puncak Acara Peringatan Hari Koperasi Ke-77 Tahun 2024 tersebut GM Komunikasi dan LGRC, Muh. Akhdarisa, Ketua Pengurus Koperasi Produsen Karyawan Semen Tonasa, Deddy Edriansah, serta Ketua Serikat Karyawan Semen Tonasa, Muh. Musafir. (Sabri/ Herman Djide)